



芝山小だより



6月号

清瀬市立芝山小学校

校長 寺井 俊敬

<http://www.kiyose.ed.jp/>

健康力を高めよう

校長 寺井 俊敬

明日から6月。まもなく梅雨の時期となります。学校のまわりには紫陽花の花が咲きだしています。気温も30度を超える日も増えてきて、季節は一步ずつ夏が近づいている様子が伺えます。

今月20日(土)には、今年度初めての土曜授業公開を実施いたしました。1家庭2名とさせていただき、どの時間に参観してもよいこととさせていただきました。お忙しい中、雨の中お越しいただき、ありがとうございました。今後、感染症の状況にもよりますが、皆様のご意見を伺いながら、少しでも保護者の方々がご参観いただけるようにしていきたいと思えます。

さて、29日(月)の全校朝会では『健康力を高めよう』ということで、以下のような話をしました。

○「体の健康」について

- ・体育の時間にいろいろな運動に挑戦すること
- ・遊べるときは、休み時間に外で元気に体を動かすこと
- ・しっかりと食べること

○「心の健康」について

- ・困ったときには、近くの大人の人に相談すること



休み時間、子供たちも教員も一緒に元気に遊んでいます。

今年度も、児童の育てたい資質・能力に、「自学力」「かかわり力」「健康力」を掲げました。その中でも、今年度は、コロナ禍で落ちてしまった体力の向上、食に関する指導等、子供たちに元気に学校生活を送ってほしいと考え、「健康力」を学校経営の柱の一つにいたしました。

具体的には、校内研究では、教員間で体育科の授業について、お互いに授業を見合い、指導力の向上に努めます。休み時間に、できるだけ教員も一緒に子供たちと体を動かしています。(私もたまに一輪車に挑戦しています。)また、6月は「食育月間」です。栄養教諭が、担任と一緒に教科等の学習を行ったり、給食の時間に各学級で食に関する指導をしたりします。他には、6月に相談週間を設けました。もちろん、子供たちの相談には、いつでも受け付けます。困ったことがあったら一人で抱えないことを継続して指導していきます。様々な取組を通して、子供たちの健やかな成長を支援していきたいと考えています。

こうした取組を含め、日頃の学校の様子につきましては、芝山小学校ホームページ『令和5年度校長室より』をご覧ください。

ふれあい月間

6月、11月、2月は、東京都の「ふれあい月間」です。ふれあい月間では、いじめの未然防止・早期発見・早期対応のために、子供たちへのアンケート調査による実態把握をしていきます。また、いじめについての悩み、友達関係の不安など、SOS の出し方や相談の方法について知らせていきます。子供たちがいじめの防止について自ら考え行動できるように、学年に応じた内容で授業や話し合いを行っていきます。